



「広報うらにし」は WEB「浦西自治会」で検索！

広報うらにし 12月号

第 214 号
2020 年 12 月 1 日
発行：浦西自治会
編集：自治会広報部
電話：876-0767

・GOTO トラベル

コロナに始まりコロナに終わる 1 年となった。日々、感染者、死亡者の数を気にして心が折れそうになる。不名誉ながら沖縄も感染率は上位にあり予断を許さぬ状況だ。そんな折、GOTO トラベルで鹿児島から函館まで新幹線、特急などを乗り継いで日本縦断の旅に出た。値段が安い、普段乗れない新幹線・特急乗車、3 万円のクーポン券付き、旅先の人出が少なく等に引き付けられた。予想通りの大満足の旅ではあったが、コロナ感染不安が絶えず脳裏から離れず緊張の連続で気疲れの旅でもあった。だが、添乗員はじめ宿泊先、新幹線なども感染予防対策は徹底されており、沖縄の対策を甘く感じた。明ける年はコロナが終息し平和な 1 年となるよう祈ります。



・自治会の新年行事取り組み

自治会では新年が明けると市の成人式の前日に成人・生年合同祝を盛大に実施し明るい 1 年の祈願をしております。天久宮の宮司をお招きして自治会の安泰を祈願し、お清めもして清々しい 1 年を迎えています。また、第三日曜日の定期清掃後に新春三世交代もちつき大会を開催し、老若男女が一堂に会し楽しい餅つきを楽しんでいます。ホカホカのお餅の味は格別、温かいお雑煮も絶品です。ワイワイガヤガヤで活気があり 200 名余の参加者で盛り上がっています。しかしながら現下のコロナの情勢では中止せざるを得ません。大変残念ですがご理解宜しくお願いします。

成人・生年餅つき大会中止です！

行政区住民登録人口(11月末)

世帯数 727 総人口 1755
自治会加入 399 加入率 55%

定期清掃(第3日曜日)

リサイクル活動(同上)

//// 12月行事 /////

- * 図書丸来館日 6, 20 日
- 10 日 シルバー人材センター出張説明会 14:00~
- 20 日 定期清掃・年末公民館大掃除
評議委員会

公民館休館

12月29日(火)
~1月3日(日)



・うらちゃん mini

うらちゃん mini
浦添市内をどこまでも。

2020 11月1日 START

運行区域	市内一律料金	運行時間
浦添市内全域	大人 400円 小学生以上 300円 小学生以下 200円	7:00~19:00 予約受付 6:30~18:30

電話予約 098-875-0250
QRコードから予約フォームへ

とても便利で安価な移動手段です。ご利用ください。(事前予約必要)

・シェアサイクル

電動アシストで坂道も楽々
15分 80円 (12時間 1,000円)
乗捨て可能。浦添市内利用限定。
浦西公民館ステーション設置検討



・11月評議委員会

11月29日(日)

審議事項

- ・成人・生年祝の開催中止
- ・新春三世交代もちつき大会中止
- ・公民館利用料金の検討
12月に再審議

報告事項

- ・うらちゃん mini 説明会
- ・シェアサイクルの導入について(浦添市)



浦添市地域包括支援センター「ゆいまある」

☆地域包括支援センターは、浦添市役所から委託を受けて高齢者の方々が住み慣れた地域で安心した生活が送れるように、総合的な支援を行う相談支援機関です。(相談は無料です)

※介護・医療・福祉等のさまざまな制度や地域資源を利用できるようにお手伝いいたします。

なお、相談内容については、秘密を守りますので、気になる事があればお気軽にご相談ください。

【行政区】西原1区・2区・当山・広栄・浦西・安川・当山ハイツ・陽迎橋

健康で過ごしたい。介護予防のために今からできることをしたい

介護保険サービスを使いたいけどよくわからない施設などの事

一人暮らしなので見守りをしてほしい

お金の事や財産管理が心配

生活の事や虐待のことで気になるお年寄りがいる

認知症について知りたい



場所：浦添市西原2-3-7
電話：098-917-5320
時間：月～金 8:30～17:30
※祝日、年末年始はお休み

・当山小学校便り 今年度の当山小学校の取組

令和2年度、当山小学校では、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策をとりながら、学校生活を送っています。これまで全児童が体育館に集まり実施していた始業式・全校朝会・終業式等は実施できておりませんが、校内放送で各教室へ音声・映像を送信しながら実施しております。10月の運動会を学年毎の体育授業参観へ変更し、11月には徒歩での遠足（1～4年）、安全に配慮した修学旅行（6年）、分散型の授業参観を4日間に分けて行いました。今後も児童の健康安全を最優先に考え「子どもの学びの保障」を行って参ります。



体育授業参観の様子

修学旅行（6年）の様子

・浦西中学校便り 當間五弥（かずや）校長 「浦西中ブランドの基礎づくりをめざして」



浦西自治会の皆様、はじめまして。4月に浦西中学校校長に赴任した當間五弥と申します。（私自身は生まれ育ちが小祿で、琉大を卒業後、首里中・船浦中・松島中・上森中・安岡中・粟国小中・那覇教育事務所を経て浦西中に来ました。教職32年目。）28年間の伝統並びに結束力の強い8地域を校区にもつ本校に勤務させて頂き、喜びとともに重責を実感しております。浦西中学校では「至遅（してい）＊遅しさの極り」を校訓に、「文武両道の花咲く浦西中」をめざす校風としており、令和元年度の各種調査では「学校が楽しい」と感じている生徒が86%、「部活動への加入率」が76%、那覇地区27校の中でも上位にあります。子供たちの元気と向上心、地域の協働力が浦西中のもつ強みと言えます。この強みという基礎の上に「あいさつ」や「学力（学習）」、「読書」を充実させ、生徒たちが新しい社会を創る人間への成長していくために、学校（全教職員）と家庭が連携し、地域のご支援のもたいて教育活動を推進して参りたいと考えております。今年度は新型コロナウイルス感染予防対策に悩まされています。しかし、閉塞感やストレスのあるコロナ禍においても、生徒たちは学習面（学びのためかめという県統一Webテスト）で県平均を2教科で突破し、部活動では男子バドミントンダブルスで地区優勝、男子バスケットボール新人大会で地区2位になるなど頑張っています。また、個人で珠算10段、英検準2級、タイムス図画コンクール最優秀賞と夢実現に頑張っている生徒も多くいます。来年は浦西中が30歳（30周年記念）となります。「文武両道の花咲く浦西中（学力、あいさつ、部活動、やりがい）」が真の浦西中ブランドになるよう、今年度はその基礎作りをめざして取り組みます。結びに、浦西中生徒の活躍・夢実現と浦西自治会の皆様のご多幸を記念して挨拶と致します。今後とも宜しくお願いします。

・美らまち通り隊の活動 29日（日）

今回は800鉢のインパチェンス、パンジー、マリーゴールド等の花々を公民館周辺及び1号線沿道に植え付けました。年末を迎えるにあたり自治会内を咲きそろった花で明るくすることを目指しました。どうぞ、会員皆さんで愛でて下さい。また、近隣の方々に水やり、除草等を行っていただければ幸いです。



・ふれあいサロンGG大会 27日（金）桜公園

夏を思わせる快晴の炎天下でふれあいサロンの運営によるグランドゴルフ大会を開催しました。コロナ禍での運動不足、会話不足、ストレス解消を目的として2カ月連続での開催です。汗ばむほどの陽を浴びて久しぶりの仲間との再会に大満足しています。今後もコロナの様子を見ながら適宜開催する予定です。今回の優勝はホールインワンを2回とった國仲紀康さんでした。



＊リサイクル収益金 11月末実績（累計）

42,415円



公民館倉庫へ持込下さい。対象はアルミ缶のみです。（中身を空にして出して下さい）

・赤木の樹液に注意



街路樹で馴染みの赤木の葉が枯れる現象が県内で広がっています。国内初確認されたヨコバイという害虫が原因とのこと。枯葉、樹液が車に付着すると修理工場でなければ除去できません。費用がかかります。注意！

ペットのフン 放置しないで



飼主が責任を持って持ち帰ってください